



2024.10.11

## 地区音楽祭・各種新人大会を終えて

9月25日に芳賀地区音楽祭が行われました。合唱の部に特設合唱部が出場し、見事金賞を受賞、栃木県音楽祭への出場権を獲得しました。合奏の部には吹奏楽部が出場し、銀賞を受賞しました。合唱も合奏も、物部中らしい、伸び伸びとした演奏を披露することができました。

9月19日、9月27日から29日まで行われた地区新人各種大会においても、1, 2年生の活躍が見られました。初めて大会に出場する生徒も多くいましたが、緊張のなか、これまで練習してきた成果を発揮しようと懸命に取り組む姿は、大変素晴らしいものでした。卓球女子団体のほか、1年生個人では、卓球女子シングルスで新山彩華さん、陸上棒高跳びで横田優真さんが県大会出場を決めました。先輩を応援することで学ぶことも多くあったと思います。

音楽祭や大会を通してこれまでの自分を振り返り、さらに高い目標に向かって練習に励んで欲しいと思います。



地区大会では、気持ちを切り替えることを意識して頑張りました。2点差や3点差になっても、気持ちを切り替えてプレーすることができました。県大会では1回戦から強い相手と戦うので、1点でも多く取りたいです。 卓球部 A・Nさん

私が新人戦で良かったことは、サーブミスをしなかったことです。これからもミスをしないようにしたいです。今後の目標は、フローターサーブを完璧に入るようにし、チームに貢献することです。 バレーボール部 Y・Tさん

地区大会では、4つの種目に出場しました。棒高跳びでは、1m90cmを跳び、県大会に行くことができました。とても疲れたけれど楽しくプレーできました。県大会では2mを跳ぶことを目標に頑張ります。 特設陸上部 Y・Yさん

地区の音楽祭に向け、先輩に教えてもらいながら、休まず時間いっぱいフルートの練習をしました。本番ではすごく緊張しましたが、自分ができることを精一杯やりました。さらにきれいな音が出せるよう努力したいです。吹奏楽部 S・Mさん

練習では、なかなか大きな声が出せなかったり、練習を休んでしまったことがありました。しかし、本気で本番に挑み、自分の力を出すことができました。県の音楽祭に進むことができて嬉しかったです。県の音楽祭に向け、みんなと気持ちを合わせて頑張りたいです。 特設合唱部 K・Uさん



## 11月の予定

2日（土）文化祭（桜町祭）  
 5日（火）特別日課4校時 13:10 下校開始  
 7日（木）クリーンアップ物部  
 8日（金）文化祭振替休日  
 11日（月）二者面談（短縮日課）（～15）  
 12日（水）スクールカウンセラー来校日（午後のみ）  
 21日（水）校外学習  
 25日（月）避難訓練

28日（木）期末テスト1日目  
 29日（金）期末テスト2日目  
 部活動終了後の下校時間が変更になります。  
 10月21日（月）～11月15日（金）  
 16:45 部活動終了 17:00 完全下校  
 11月17日（月）～終業式



11月2日（土）  
 8:30～12:30  
 ※今年度は二宮文化会館（とち  
 おとめホール）で行います。  
 現地集合現地解散です。  
 （自転車・保護者送迎可）

### 【発表の部】

- ・各クラスの合唱
- ・特設合唱部の合唱
- ・英語スピーチコンテスト発表
- ・少年の主張発表
- ・個人グループの有志発表
- ・吹奏楽部による演奏
- ・尊徳太鼓の演奏

### 【全校作品】

全校生徒で作成したモザイクアートを展示します。

